

ATP anuncia nuevas medidas para torneos Grand Slam de tenis



Londres, 21 nov (RHC) El Comité Ejecutivo de Grand Slam de la ATP anunció hoy una serie de medidas para agilizar el juego que se aplicarán en el próximo Abierto de Australia a disputarse en enero de 2018.

Entre las más cuestionadas por la prensa especializada sobresale la colocación en las canchas de un reloj para controlar de forma estricta el tiempo entre cada punto, algo insólito en la historia del tenis.

Según las reglas actuales, los jugadores no pueden emplear más de 20 segundos entre tanto y tanto en los Grand Slam y 25 segundos en los torneos organizados por la ATP, el ente rector del circuito masculino.

Sin embargo, esa norma no se aplica de forma estricta y muchos tenistas, entre ellos el número uno del mundo, el español Rafael Nadal, superan habitualmente el tiempo permitido.

Según varios reportes, la junta de los grandes torneos de Australia, Roland Garros, Wimbledon y Estados Unidos, se reunió la semana pasada en Londres durante el Masters para debatir las medidas que aprobaron este martes.

En el caso del Abierto estadounidense de este año, disputado entre agosto y septiembre, ya probó en los partidos de la clasificación el reloj para evitar las demoras de los jugadores, además de usarlo en el

torneo de juveniles.

Además, se aprobó que el calentamiento antes de los partidos no podrá exceder los cinco minutos y los jugadores podrían ser sancionados con hasta 20 mil dólares en caso de emplear más tiempo.

Por otro lado, también se modificarán las reglas de los premios en las primeras rondas para los tenistas lesionados, pues hasta ahora los atletas estaban obligados a salir a la pista para cobrar el dinero del premio, por lo que muchos disputaban algunos juegos, se retiraban y cobraban el cheque.

A partir de la próxima temporada, los tenistas que compitan lesionados en la primera ronda podrían ser sancionados con una multa de hasta el valor del premio.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/147992-atp-anuncia-nuevas-medidas-para-torneos-grand-slam-de-tenis>



Radio Habana Cuba